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質問の
相　手

３．商業基盤施設
建設について

（１）平土野地区に商業基盤施設を建設してはどうか。 町長

（３）農業委員会の活動について。 町長

（５）教員の人事異動の取り組みについて。 教育長

2．天城町の農業
振興について

（１）町内の耕作放棄地の状況について。 町長

（２）新たな地域産品の開発について。 町長

（６）図書館の活性化について。 教育長

２ 松山 小百合
（１）要介護認定前の介護サービス受給（暫定ケアプラ
ン）に必要な改修工事等の費用の一部を含めることはで
きないか。

町長
１．要介護認定前
の公的支援につい
て

３．介護保険制度
について

（１）介護予防と介護サービスについて。 町長

（３）教育振興基本計画の見直しについて。 教育長

（２）社会福祉協議会の活用について。 町長

（１）西阿木名小中学校校舎建替え及び義務教育学校開
校について。

教育長

（２）勤務評価と昇給制度について。 町長

（１）さとうきび農家の所得向上について。 町長

１ 奥 好生 （１）保育所職員の処遇改善について。 町長
１．職員の処遇改
善と資質向上につ
いて

2．農家の所得向
上について

（１）グラウンドゴルフ場として再整備する計画案につ
いて。

町長

（２）徳之島高校通学費助成について。 教育長

（４）学力向上の取り組みについて。 教育長

５．教育行政につ
いて

４．秋利神キャン
パスパークについ
て
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３ 島 和也
（１）町内の生ごみ処理について、クリーンセンターに
おける燃えない生ごみ問題を現在計画中の堆肥センター
にて有効活用出来ないか伺いたい。

町長

（２）家庭、事業所から出る廃油問題について伺いた
い。

町長

１．生活環境につ
いて

2．農政の振興に
ついて

（１）夏場の作物推進について、冬場の園芸作物は多く
有りますが台風被害に強い夏場の作物を推進していく考
えは無いか伺いたい。

町長

（２）化学肥料に頼らない有機肥料を中心とした農業を
推進していく考えが無いか伺いたい。

町長

３．建設行政につ
いて

（１）法面管理について、平土野地区における急傾斜地
未施工部分の工事が出来ないか伺いたい。

町長

（２）急傾斜地崩壊対策と法枠工で完成した法面と未施
工部分の雑木撤去を定期的に出来ないか伺いたい。

町長

４ 大吉 皓一郎
１．創生天城につ
いて

（１）天城町地球温暖化対策実行計画の具体的な説明。 町長

４．子育て支援に
ついて

（１）南部地区の兼久振興センター内へ屋外遊具の設置
が出来ないか伺いたい。

町長

（２）親子で遊べる大型屋内遊具を町内へ建設できない
か伺いたい。

町長

（３）新年度から実施する「Waku Waku紙おむつ給付
事業」の補助はどのような計画か伺いたい。

町長

2．農地整備事業
について

（１）農道兼久天城南部１号線の改修について。 町長

（２）通策条件整備（兼久・瀬滝地区）の整備路線につ
いて。

町長

（３）平土野地区の整備（道路・側溝・老朽建築物・街
路樹）について。

町長

３．建設行政につ
いて

（１）瀬滝三京線（愛心園入口）の舗装はどのように
なっているか。

町長

（２）県道８３号線の具体的な説明と平土野方面へ３０
０ｍ延長できないか。

町長

５．教育行政につ
いて

（１）教育委員会の各施設・各種事業は適正に行われて
いるか。

教育長

４．医療制度につ
いて

（１）医療・控除について。 町長
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５ 喜入 伊佐男
１．建設行政につ
いて

（１）兼久集落における県道のボトルネック解消に向
け、遺跡発掘終了後の工事着工の見通しはどのように
なっているか。

町長

（２）県道８３号線改良工事における用地取得の進捗状
況について。

町長

（３）県道８３号線改良工事における橋梁設計図及び仮
橋設置に伴う用地取得の進捗状況について。

町長

2．防災対策につ
いて （１）災害時に備え、AED（自動体外式除細動器）を集

落公民館へ設置できないか。また、国等の事業で避難場
所の用地取得及び公民館建設に対する補助金等はない
か。

町長

６ 柏木 辰二
１．教育行政につ
いて

（１）本町では「教育文化推進宣言の町」を標榜してい
るが、教育委員会では児童・生徒の学力などを含めた
様々な課題の現状をどのように認識し、どのように議論
し対策をしていく考えであるか。

教育長

2．農家所得の向
上対策について

（１）農家所得の向上が課題の一つであるが、基本的な
対策をどう考えているか。

町長

３．子育て環境に
ついて

（１）徳之島空港は別名「徳之島子宝空港」で子育てに
適した島のような印象を与えています。この事につい
て、実態をどのように把握されているのか（子育ての良
さと不利な面）。

町長

４．あまぎ自然と
伝統文化体験館整
備事業について

（１）施政方針に「引き続き奄美群島成長戦略推進交付
金事業を活用し整備を進めていく」とあるが、現在の進
捗状況と今後の予定はどうなっているのか。

町長

５．政治運営につ
いて

（１）防災センター工事における交付金返納事件の裁判
は１２月定例会以降どうなっているのか。

町長

７ 平岡 寛次 １．農政について
（１）土づくり、堆肥づくりの推進と取り組みについ
て。

町長

2．ふるさと創生
について

（１）ライドシェア制度の導入について。 町長

（２）輸送コスト支援事業の拡充について。 町長

３．建設行政につ
いて

（１）公共工事の発注時期と工期について。 町長
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８ 久田 高志 １．農政について
（１）県営畑地帯総合整備事業清算金に関する事務手続
きの経緯はどのようになっているか。

町長

３．水産業振興拠
点施設について

（１）「うおっちょ」の運営状況はどのようになってい
るか。

町長

2．福祉行政につ
いて

（１）要支援、要介護認定はどのような手順で行われて
いるか。

町長

（２）完成後の運営計画はどのようになっているか。 町長

４．建設行政及び
施設運営について

（１）あまぎ自然と伝統文化体験館整備事業の進捗状況
及び今後の事業計画（予算含む）はどのようになってい
るか。

町長
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